

# DLRG | Newsletter

des DLRG-Ortsverbandes Eichsfeld – Nr. 13 / 2024  
Gieboldehausen/Leinefelde/Duderstadt, 01. August 2024



Dieter Arend, Ehrenvorsitzender und Geschäftsführer unseres Ortsverbandes, stellt jeweils den Newsletter zusammen! Hier die Sommernachrichten aus dem Verein:

## ***Dämmerung über dem Untereichsfeld***



*ein Sonnenuntergang wie aus dem Bilderbuch  
Frühsommer 2024 vom Modellflugplatz Oberfeld  
gen Westen aufgenommen mit dem silbrig funkelnden  
Seeburger See  
von unserem Mitglied Peter Nachtwey*

## 1. Kurse in Gefahr



Das Feeling ist neu für unseren Verein: wir haben rege Nachfrage an Ausbildungen im Schwimmen. Aber wir können nur sehr eingeschränkt etwas bieten: Grund: uns fehlen die Ausbilder!  
Wer sich der interessanten und dankbaren Aufgabe stellen möchte, und vielleicht als künftiger Ausbildungshelfer dabei zu sein, darf mich gern anrufen: 0171 - 413 83 83

## 2. „Stundenplan“ fürs Schwimmen



Ein für alle Trainer, Ausbildungs- und Sport-Gruppen, für Mitglieder und Interessierte „Stundenplan“ für unsere Angebote in Heiligenstadt, Leinefelde und Gieboldehausen wird dringend erwartet, liegt aber noch nicht vor.

## 3. Dankeschön an alte und neue Ausbilder



Die AG Ausbildung hat unter Leitung des stv. Leiters Ausbildung Thomas Leidel beschlossen, für alle bisherigen und alle neuen Ausbilder für die Anfängerschwimm-, Jugendschwimm- und Kraulkurse am 18. August 2024 um 17:00 Uhr ein sommerliches Buffet zu stiften und lädt Kursleiter, -helfer und die, die es werden wollten herzlich in das DLRG-EichsfeldZentrum ein.

#### **4. Zuwachs für Ausbildung und Einsatz**



Eine Wiederaufnahme der gemeinsamen Arbeit in der Arbeitsgemeinschaft Wasserrettung im Landkreis Göttingen streben derzeit Vorsitzender David Richter und der Fachdienstleiter Bevölkerungsschutz in unserem Ortsverband Sven Lenatz an. Sie trafen sich gestern in Adelebsen mit den Fachleuten der Kreisverwaltung. *Mehr im nächsten Newsletter.*

#### **5. Wachdienst in der Station DUD- Freibad**



Ein medizinischer Notfall sorgte in diesen Tagen für höchsten Einsatz aller beteiligten Ein älterer Schwimmer erlitt im Wasser einen Asthma-Anfall. Das beherzte Eingreifen zweier Sanitätsausgebildeter Frauen gebührt aller Dank! Im dramatischen Einsatz war auch die Crew von Christoph 44 von der Flugwache Göttingen.

#### **6. Wachdienst in der Station Seeburger See**



Personell und von der Stimmung aller hergesehen, ein normaler Dienst in der Wace am See. Doch allen gemeinsam ist der Wunsch nach etwas stärkerer Frequentierung des Naturgewässers.

## **Verunkrautungen im Schwimmbereich beseitigt**



Bisher hat die kühlere Witterung im Schnitt die gefürchtete Blaualgen-Plage verhindert. Dennoch haben sich David Richter und Tim Lesche von Hand an die Arbeit gemacht und dieser Tage diese Karre voll Wasserunkraut aus dem Nichtschwimmbereich „geerntet“ – ein neues Phänomen für uns.

## **Glitschige Treppen gereinigt**



Ein Besen tat es nicht: die gute alte (in diesem Fall neue) Pfannenbürste musste ran, um die Ablagerungen auf den Stufen von Steg in den See (bzw. umgekehrt) wieder begehbar zu machen.

## **7. MiniRetter**



Die Ausbildungs- und Veranstaltungsplanung für unser MiniRetter-Team in der neuen Saison stellt in diesen Tagen der Führer der tollen Jugend-Crew Matthis Stephan zusammen. Unterstützt wird er dabei vom Ehrenvorsitzenden Dieter Arend, der Matthis als Geschäftsführer zuarbeitet.

## 8. Fahrzeug 1: erst Schmutz, dann zu wenig Strom



Ein sehr langes Winterhalbjahr hatte im Fz 1 seine Spuren hinterlassen, die dieser Tage mit Hilfe einer Grundreinigung beseitigt werden konnten. Zu allem kam dann noch eine leergebrannte Batterie, die den Einsatz der ADAC-Straßenwacht erforderte.

## 9. mysteriöses Schrottfahrzeug



Irgendwelchen Idioten hat es gefallen, ihr schrottiges Fahrzeug auf dem Parkplatz unseres Vereinsheimes zu entsorgen. Wir durften dann die ausgelaufenen Kraftstoffe mit maßgeblicher Hilfe der Feuerwehr Gerblingerode abstreuen lassen und sorgen damit am 21. Juli für einen aufregenden Sonntag.

## 10. Einladung zum Wettkampf in Dransfeld



Die Freunde der DLRG-Gruppe Adelebsen-Dransfeld haben uns Eichsfelder zu ihrem Freibad-Wettkampf im September eingeladen. Ihr ADRA-CUP ist für unsere jüngsten Wettkampffidealgereignet und sollte auch mal die „Ellies“ dazu motivieren, ihr Kind nach Dransfeld zu fahren und vielleicht ein tolles Fan-Treffen zu machen. Der ADRA-Cup findet statt am 01.09.2024.

## 11. Verabschiedung von Moritz



Der stv. Vorsitzende Carlo Bonn (rechts) ließ es sich nicht nehmen, Moritz Ballhausen nach 11 Monaten FSJ'ler bei uns, mit einem kleinen Präsent zu verabschieden. Bonn dankte Moritz, der als vollkommen Vereinsfremder sich schnell einarbeiten konnte.

## 12. ...zuletzt und in Kürze:

- ... trotz Sommerferien kam unser Vorstand am 17.07.2024 zusammen ...
- ... die AG Jugend beriet sich am 07.07. im Vereinszentrum ...
- ... die AG Finanzen und Liegenschaften trifft sich am 01. August im Zentrum ...
- ... Florian Lenatz hat die AG Ausbildung für den 30. Juli eingeladen...
- ... David Richter und Dieter Arend sind eingeladen zum Jahresempfang des Landrates...
- ... der nächste Newsletter (14 /2024) kommt am 15. August 2024 zu Dir ...

### Impressum:

Team: Dieter Arend = Inhalt / Marcus Pötzl & Christoph Hammer = Vertrieb  
v. i. S. d. P: David Richter, Vorsitzender

E-Mail: [info@eichsfeld.dlrg.de](mailto:info@eichsfeld.dlrg.de) Internet: <https://eichsfeld.dlrg.de>  
Telefon: 05527-73804  
Post: DLRG-Eichsfeld e.V. Teistungstr. 45 37115 Duderstadt

Service: Du möchtest keinen Newsletter mehr erhalten, deine Daten einsehen oder ändern? Nutze die Möglichkeit dich direkt [auszutragen](#) oder deine Daten [zu ändern](#)